

BREVE

EFE/EPA/ATEF SAFADI



MISIL EN EL NORTE ISRAELÍ.

Chile expresa enérgica condena al "ataque indiscriminado" iraní

● El Gobierno chileno manifestó ayer su "enérgica condena" al "ataque indiscriminado con misiles de Irán contra Israel", señalando en un texto de la Cancillería que "esta acción militar transgrede los principios y propósitos de la carta de las Naciones Unidas, como la soberanía e integridad territorial del Estado de Israel. Chile rechaza el uso de la fuerza por cualquier actor y reitera su llamado a un urgente cese al fuego, al respeto del derecho internacional y del derecho internacional humanitario". "Chile insta a las partes en conflicto y a los actores con capacidad de influencia en la región, a tomar medidas efectivas y concretas que permitan cesar las hostilidades en Medio Oriente y, particularmente en Gaza, El Líbano e Israel", concluye el texto. El primer ministro británico, Keir Starmer, dijo que "estamos con Israel y reconocemos su derecho a defenderse de esta agresión. Irán debe parar estos ataques, al igual que sus apoderados como Hezbolá".